

¡Hacia dónde vamos!

Marco Antonio Palacios Villanes

Universidad Nacional del Centro del Perú

mpalacios@uncp.edu.pe

<http://orcid.org/0000-0002-2669-0092>

Correspondencia: mpalacios@uncp.edu.pe

Artículo recibido: 03 de octubre de 2019. Corregido: 01 de noviembre de 2019. Aceptado: 02 de diciembre de 2019

Todo el contenido de Germinal, publicados en este sitio están disponibles bajo [Licencia Creative Commons](#)

[Reconocimiento-NoComercial-CompartirIgual 4.0 Internacional](#).



Cómo citar:

Palacios, M. A. (2019). ¡Hacia dónde vamos! *Germinal*, 2 (2), 6.

DOI:

¡Investiga! Palabra sagrada para la ciencia. El conocimiento científico se construye día a día, es la disciplina y la perseverancia, las que forjan el carácter del estudioso a fin de transformar la realidad. La revista científica de la Carrera Profesional de Lenguas, Literatura y Comunicación Germinal de la Facultad de Educación de la Universidad Nacional del Centro del Perú tiene como objetivo difundir los trabajos de investigación relacionado al campo del lenguaje y literatura, como producto del quehacer pedagógico de todos quienes se relacionan al mundo maravilloso del lenguaje y al de la sensibilidad del alma, plasmado en cada una de sus creaciones.

¡Quién no lo dirá! Construir un texto es toda una proeza. Se requiere de experiencia, disciplina, perseverancia, paciencia y un poco de conocimientos de diversas normas, sean estas gramaticales, ortográficas o de estilo. El secreto se encuentra en la motivación, motor que no solo inspira, sino que te invita a sentirte útil plasmando tus vivencias en una hoja de papel. Sí, tarea difícil, pero no imposible. Seguidamente, viene la planificación, se prevé los elementos del inicio, centro y final. Luego, la realización que se manifiesta en el manejo de la palabra, palabra bendita que simboliza la realidad, conocimiento justo y necesario para mover el mundo, de allí que radica la importancia de escribir nuestras experiencias, de no callarlas, de sacarlas de ese recóndito y ponerlo a la luz, motivo por el cual esta revista tiene presencia.

La disciplina moldea el talento como la investigación, la sensibilidad humana. La trascendencia que tiene cada trabajo de investigación es única, su vigencia estará presente en la medida que su aporte a la ciencia haya sido oportuno. Las investigaciones deben robustecer a la ciencia, y este por ende servir a la humanidad, ¡no existe otro camino! Defender la nobleza de la ciencia es defender lo que se tiene de humano. La ciencia contribuye en el desarrollo de la humanidad y la defiende cuando esta se ve amenazada. El mejor aliado que tiene el hombre es la ciencia, porque le permite enfrentar, con mucho éxito, este mundo complejo, dinámico, cambiante y enigmático, sobre todo en estos tiempos donde los malos propósitos y la abundante información casera tergiversaron los conocimientos en favor de intenciones perversas. Solo queda estar preparado, la universidad debe estar a la palestra, debe dirigir los designios de la humanidad, nuestros científicos, los laboratorios deben estar al servicio de la raza humana, y enfrentar las vicisitudes que se presentan sin ningún temor, pero sí con mucha esperanza, ¡he ahí su trascendencia!

El camino es arduo, el contexto difícil, pero ganas no faltan, energías sobran para consolidar todo este saber en literatura que deleite las mentes lógicas y objetivas. El norte está trazado y el compromiso vigente. Solo queda empacar los conocimientos y sortear los imprevistos para lograr el propósito de indexación ¡es ese el camino que nos queda!